

《单词百科:subcontinent是什么意思?subcontinent怎么发音?subcontinent的解释和用法》

英语单词subcontinent是什么意思?subcontinent怎么读?subcontinent怎么发音?简答网为您整理了subcontinent的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



subcontinent怎么读

subcontinent的读音:[s b k nt n nt]

subcontinent的意思

1、n.次大陆;

subcontinent的双语例句

1、 They come from all over the world, though the bulk is from the Indian subcontinent.

他们来自世界各地，但大多数还是来自印度次大陆。

2、In east Asia they're known as typhoons and in the Indian subcontinent as cyclones.

东亚的台风和印度次大陆的气旋就是例子。

3、These are also the oldest surviving art of the historic period in the Indian subcontinent.

它们也是印度次大陆现存的有史以来最为古老的艺术作品。

4、But the problem has been particularly acute in the Indian subcontinent.

但在印度半岛这个问题尤为突出。

5、Current, to far east, southeast Asia and Indian subcontinent complete canalage course already amounted to 24.

目前, 至远东、东南亚及印度次大陆全水路航线已达24条。

6、The huge popularity of swarovski in India has spawned a massive counterfeit crystal industry subcontinent.

无论是牛仔裤还是长袍, 有水晶作装饰的服装才被认为时尚, 这也导致印度的水晶造假业十分猖獗。

7、Beyond this ocean lies the rich subcontinent of India.

海的那一边有富饶的印度次大陆。

8、the Indian subcontinent

印度次大陆

9、The violence polarised communities on the subcontinent as never before.

这是有史以来暴力在印度次大陆上分裂着各大区域。

10、Bollywood movies are the most popular form of entertainment across the subcontinent.

宝莱坞电影是这块次大陆上最受欢迎的娱乐形式。

11、Most of the world's new cases are reported in the subcontinent.

全球新的小儿麻痹症病例大多发生在南亚次大陆.

12、Eastern Europe (Former Soviet Union), Indian subcontinent, Africa, North Korea, and Mongolia.

东欧,即前苏维埃联邦, 印度半岛, 非洲, 北韩, 蒙古.

13、Ethnic aliens belong to one of three groups : Asians from the Indian subcontinent, Arabs and europeans.

外来民族主要是来自印度次大陆的亚洲人、 阿拉伯人和欧洲人.

以上是简答网为您整理的subcontinent怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于subcontinent的用法、subcontinent的释义、subcontinent的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/subcontinent>

